

# News Sante-Info-Russie

N° 52 Juin 2013

[www.sante-info-russie.com](http://www.sante-info-russie.com)

✉ Pour nous contacter ne répondez pas à ce courriel mais utilisez l'adresse : [sante.info.russie@gmail.com](mailto:sante.info.russie@gmail.com)  
✉ Désabonnement : [news\\_sante-info-russie-unsubscribe@service-promo.eu](mailto:news_sante-info-russie-unsubscribe@service-promo.eu) (cliquer ou copier-coller comme destinataire de votre courriel)

## L'ARGENT



L'argent, source de convoitise peut il conduire au bonheur ou à l'enlèvement dans le matériel et une insatisfaction permanente ?

### LE RAPPORT AVEC L'ARGENT.

Ariepiev : Une femme vient voir Ariepiev et lui parle de sa santé. Ariepiev lui répond :



- pourquoi vous ne vous êtes pas achetée une robe ? Vous avez voulu vous acheter une robe il y a quelques jours et vous ne l'avez pas achetée !

- mais, vous comprenez, il y a d'abord mes neveux, mes enfants, alors je ne l'ai pas fait. `

Ce court passage illustre de manière anecdotique le rôle de la satisfaction des besoins essentiels de l'être dans la quête du bonheur en prise avec le devoir. Voici le récit de Ariepiev disciple de Grabovoï avec une patiente.

Lorsque l'âme désire quelque chose, il est important de le réaliser. L'âme est une portion de Dieu. Dieu recommande de combler l'âme. Mais nous nous disons que, «plus tard, après ceci ou cela; je n'ai pas beaucoup d'argent, alors il me faut acheter quelque chose de plus nécessaire». Il ne faut pas agir comme cela. Si l'âme désire quelque chose, il convient de la combler. Même si ce n'est pas une robe très chère, il est bon de l'acheter. Alors tous vos événements vont entrer dans l'ordre, dans la Norme : la santé et tout le reste. Il

convient de prêter attention aux désirs de l'âme, aux aspirations de l'âme. Dans notre conscience, nous n'avons pas un rapport correct avec l'argent. Nous pensons qu'il n'est pas correct d'être riche. Il n'est pas correct de parler d'argent.

Nous avons dans notre conscience deux pyramides du bien-être. La pointe de l'une de ces pyramides est carrément coupée. Elle est recouverte par des blocs très lourds, comme des briques. C'est pour cela que vous devez introduire dans votre conscience l'idée que vous pouvez disposer de beaucoup d'argent. Vous devez dire : j'introduit dans ma conscience l'idée que je peux disposer de n'importe quelles quantités d'argent et que je suis en mesure de leur trouver une utilisation. Parce que lorsque l'homme ne sait pas quoi faire de son argent, pourquoi le lui donner ? Lorsque vous prononcez toutes ces phrases, les blocs qui se trouvaient en haut de la pyramide pénètrent en elle et libèrent le sommet.

Lorsque que vous ne comprenez pas quelque chose, vous prenez la décision d'introduire dans votre conscience tout l'enseignement de Grégori Petrovitch Grabovoï. Alors vous comprendrez plus facilement son enseignement. On peut transférer des connaissances par l'intermédiaire de l'argent. Lorsque vous allez acquérir de l'argent vous transférez à cet argent vos connaissances afin qu'elles se répandent dans l'Univers. L'argent circule et apparaît dans les différentes régions de l'Univers.

**Combinaison chiffrée pour obtenir de l'argent : 71427321893**

Personne ne peut naître et mourir sans argent. Chacun accorde à l'argent une fonction particulière en fonction de sa conscience. L'argent s'inscrit dans un système d'aide mutuelle : le système aide l'individu et l'individu aide le système à fonctionner. Il convient de considérer l'argent de manière consciente : l'argent, en papier ou en métal. L'argent possède une conscience parce qu'il circule dans des directions orientées par l'homme.

Il importe d'interagir avec l'idée incluse dans le plan matériel y compris au niveau de l'argent. Il existe deux comportements opposés concernant l'argent : un amour sans limite ou bien un mépris hautain comme envers quelque chose de sale. Je peux témoigner que l'argent a une odeur. J'ai travaillé dans une banque, manipulé des tonnes de billets. Chaque coupure possède une odeur. Il y avait des billets qui sentaient les bonbons et d'autres qui sentaient le sang.

Il importe d'être dans une situation médiane, c'est-à-dire entre les deux positions extrêmes : l'amour excessif de l'argent et le mépris de l'argent.

Réfléchissez : dans quelle position vous trouvez vous par rapport à l'argent ? Qu'avez-vous ressenti ? Que s'est-il passé à l'intérieur de vous ? Regret ? Inquiétude ? Vous prenez conscience du rapport que vous avez avec l'argent et la manière dont votre âme réagit à votre position.



Tout prend naissance au niveau de l'âme et se matérialise dans le plan physique. Ce Tout constitue une forme de prolongement de votre être, y compris l'argent. Il importe de découvrir comment nous interagissons avec l'argent au niveau de sa force afin de lui permettre un épanouissement conscient. L'argent, comme l'ensemble de l'Univers ne demande qu'à s'épanouir. Si

vous prenez la décision de lui transmettre des connaissances, l'argent va venir à vous pour obtenir ces connaissances. Tout le monde a envie d'obtenir des connaissances.

L'argent possède une force. Essayez de ressentir au niveau de votre âme quelle est cette force. Essayez d'interagir avec cette force au niveau par exemple de la transmission des connaissances. Créez un symbole personnel de l'argent, par exemple un paquet de billets ou bien un porte-monnaie.

Quelle est votre impression à ce contact ?

Lorsque vous commencez à interagir avec l'argent au niveau de la transmission des connaissances, l'argent commence à se fructifier et aller vers l'homme. L'argent dont il est question est celui dont vous avez besoin pour vivre, quant au surplus, vous pourrez en faire bénéficier ceux qui en ont besoin. Ce désir va contribuer à attirer encore plus d'argent vers vous. Plus vous changerez et plus la force dont il est question changera d'aspect et deviendra malléable et douce.

Ne demandez pas de l'argent, remerciez pour son envoi.

D'après Bourniesvkaia

€€€€€€€€€€€€€€€€  
\$€€€€€€€€€€

## AGENDA LES CHAMPS UNIFIÉS DE LA CONSCIENCE SANTÉ

ATELIER

19 & 20 OCTOBRE 2013

À BESANÇON

CONTACT

fabiennemaignienpetitjean@orange.fr

